

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Setelah melakukan proses penelitian yang panjang, kini nilai feminisme liberal yang terkandung dalam penelitian kualitatif pada Film Barbie 2023 telah mencapai hasil akhir. Hasil yang diperoleh dari penelitian ini adalah adanya nilai feminisme liberal yaitu kebebasan dalam meraih impian, kebebasan menjadi pemimpin, kebebasan melakukan kebaikan, kebebasan melawan penindasan, kebebasan mendapat kebahagiaan dan kebebasan mendapat penghargaan yang telah berhasil ditemukan pada beberapa scene dalam film Barbie 2023

Nilai feminisme liberal dalam kebebasan meraih impian adalah suatu sikap untuk mewujudkan keinginan dan harapan berdasarkan kemampuan yang dimilikinya dengan kesempatan yang ada. Nilai feminisme liberal tentang kebebasan menjadi pemimpin adalah suatu sikap tanggung jawab yang harus dimiliki oleh seorang pemimpin dalam memimpin agar dapat dipercaya banyak orang dan dapat menjalin hubungan baik. Nilai feminisme liberal dalam kebebasan melakukan kebaikan adalah suatu sikap yang harus ditanamkan pada diri seseorang untuk bisa saling berbuat kebaikan dan saling mengasihi atas dasar kemauan diri sendiri. Nilai feminisme liberal dalam kebebasan melawan penindasan adalah suatu sikap yang harus dilakukan jika mendapat perlakuan buruk dari seseorang. Nilai feminisme liberal dalam kebebasan mendapat kebahagiaan adalah suatu sikap dalam mengekspresikan diri sendiri saat berada dalam situasi yang menyenangkan dan sesuai dengan keinginan diri

sendiri. Nilai feminisme liberal dalam kebebasan mendapat penghargaan merupakan suatu sikap yang harus dilakukan jika mendapat pencapaian diri berdasarkan hasil kerja keras, usaha, tekad dan kemampuan yang telah dimiliki melalui proses yang panjang.

Dari keenam kategori feminisme liberal diatas, maka dapat disimpulkan bahwa semua hal tersebut sudah sering terdengar ditelinga dalam kehidupan bermasyarakat. Oleh karena itu melalui film Barbie 2023 ini yang mengandung nilai-nilai feminisme liberal di dalamnya, maka hal tersebut sudah seharusnya diterapkan dalam kehidupan sehari-hari khususnya dalam hidup bermasyarakat.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil analisis yang telah dilakukan oleh peneliti, maka berikut adalah saran yang penting pada penelitian ini yaitu:

1. Untuk sutaradara atau produser film diharapkan bisa terus menciptakan film-film tentang feminisme liberal yaitu kebebasan dan kesempatan yang sama bagi perempuan agar perempuan di negara ini tidak sering tertindas, diremehkan dan menjadi korban patriarki sehingga pandangan khalayak masyarakat terhadap perempuan bisa menjadi baik.
2. Bagi masyarakat selaku penonton film diharapkan mampu memahami pesan atau makna yang disampaikan oleh film ini dengan melihat bagaimana pesan-pesan tentang feminisme liberal yang dimunculkan pada film yaitu kebebasan dan kesempatan hak yang sama bagi perempuan, agar dalam kehidupan bermasyarakat tidak sampai terjadi diskriminasi pada perempuan dan bisa berhati-hati dalam mengambil tindakan untuk tetap memberikan kebebasan penuh dan hak yang sama bagi perempuan di lingkungan sekitar.
3. Bagi mahasiswa ilmu komunikasi, untuk selanjutnya diharapkan dapat mengetahui pesan-pesan yang disampaikan pada film yang seringkali berhubungan dengan kehidupan bermasyarakat, sehingga penelitian ini memberikan manfaat bagi siapapun yang membacanya dan bagi orang-orang yang ingin mengetahui lebih jauh tentang sebuah film.

4. Untuk LSF (Lembaga Sensor Film) genre-genre film fantasi dan komedi termasuk salah satunya Barbie 2023 selayaknya dipakai sebagai bahan kajian untuk film-film *live action* yang ditujukan sesuai dengan usia audiens.